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Партийная организация ПРП 
И ркутскэнерго  проводит опре 
деленную  работу по обеспе
чению  авангардной роли ко м 
мунистов, вы полнению  реш е
ний X XV II съезда КПСС и XIX 
Всесою зной партийной конф е
ренции. К такому выводу при
шло очередное заседание 
б ю р о  ГК КПСС, заслушав и 
обсудив вопрос о работе парт
б ю р о  предприятия по разви
тию трудовой и общ ественной 
активности ком м унистов.

Парторганизация возглавила 
работу по переходу пред при 
ятия на новые условия хозяй
ствования. Была создана к о 
миссия по подготовке  к пере
ходу на новые условия оплаты 
труда, в составе которой  ра
ботало 9 ком м унистов. В ре 
зультате намеченных м ер но
вые тарифы и оклады внедре
ны с 1 февраля 1988 года, в 
среднем  зарплата рабочих по
высилась на 9, специалистов 
—  на 15 процентов.

Партийная организация м о 

билизует комм унистов и бес
партийных на активное участие 
в социалистическом соревно
вании. Во избежание ф орм а
лизма в его организации пе
риодически пересматриваются 
условия соревнования.

Создан и работает совет 
трудового  коллектива, совм е
стно с администрацией и парт
организацией он решает воп
росы техперевооруж ения и со
циального развития коллекти
ва. Советы созданы в цехах и 
бригадах. Партийное р уко во д 
ство ими осущ ествляется че
рез комм унистов, входящих в 
их состав. П рограмма экон о 
мической учебы составлена с 
учетом перехода предприятий 
на новые условия хозяйство
вания.

Партийными поручениям и 
охвачены все коммунисты . 
Контроль за выполнением по
ручений осущ ествляется путем 
проведения собеседований с 
комм унистами, их отчетов и

аттестации. В прош лом году 
проведена общ ественно - по
литическая аттестация «Ком м у
нист и пятилетка»». Итоги атте
стации обсуждались на пар
тийном собрании.

Однако, v на предприятии 
медленно внедряю тся Hoesie 
ф ормы организации труда. Не 
получил распространения
бригадны й подряд т. к. он не 
поддерж ан заказчиками. К о м 
мунисты, занятые на о бслуж и
вании ТЭЦ-1, 9, 10, не прояв
ляют долж ной инициативы . в 
реш ении этого вопроса с пар
тийными организациям и стан
ций, советами трудовы х кол 
лективов.

На партийных собраниях, за
седаниях бю ро  преобладают 
производственны е вопросы, 
принижена роль партийных 
собраний. Не осуществляется 
контроль за реализацией ре
шений вышестоящих партий
ных органов и собственных по
становлений. Недостаточно ис
пользуется одна из ф орм тру
довой и общ ественной актив
ности — отчеты комм унистов 
о выполнении уставных требо
ваний и служебных обязанно
стей. f

По обсуждавш ем уся вопро
су б ю ро  ГК КПСС приняло со
ответствующ ее постановление.

Рассмотрев итоги социали
стического соревнования об 
щ еобразовательных ш кол 30 
Второе полугодие 1987— 88 
учебного года, б ю ро  ГК КПСС 
постановило присудить первое 
место ш коле № 10 (д иректор  
Э. Э. Кухарчук, секретарь 
парторганизации Т. М. Носо- 
ченко, председатель пр о ф ко 
ма Л. Е. Иванова) с вручени
ем переходящ его Красного 
знамени. Второе место при
суж дено ш коле N9 39 (С, А. 
Ж еребцова, Л. Г. П рокуш енко - 
ва и Т. И, Ю расова) с вруче- 
йием переходящ его вымпела. 
Это решение бю ро  приняло 
совместно с гори спол ком ом  
и бю ро  ГК ВЛКСМ.

Бюро также рассмотрело 
план работы редакции город - 

/  ской газеты «Знамя ко м м у 
низма» и го род ско го  радиове
щания, приняло решение о 
проведении собрания партий
но-хозяйственного актива, рас
смотрен план реализации кр и 
тических замечаний и предло
жений, высказанных на 15-м 
пленуме ГК КПСС.

ПЕРВЫЕ ИТОГИ
Стали известны предварительные итоги работы промыш

ленности города за 9 месяцев 1988 г.
План поставок выполнен на 99,8 процента. Все предприя

тия города не справились с планом производства продукции 
по заклю ченны м  договорам , недопоставлено продукции  на 

. 1 миллион 658 тысяч рублей.
План прибыли за это же время выполнен на 106 процен

тов, общая прибыль по городу составила 226 млн. рублей. 
Выпуск пром ы ш ленной продукции  по сравнению с анало
гичным периодом  прош лого  года увеличился на 1,8 процен 
та. П роизводительность труда возросла на 5,1 процента.

Товаров народного  потребления предприятиям и города 
вы пущ ено на 175 млн. рублей, выполнение плана составило 
103 процента.

На состоявш емся заседании штаба трудовой вахты 6 о к 
тября были рассмотрены  причины невыполнения плана поста
вок заводом химических реактивов, молочны м комбинатом, 
АСМ У С ою завтоматстром .

Альбина Ивановна Тарасова — инженер-програм м ист опы тно
экспериментального цеха автоматизации и механизации АНОС. То
варищи по работе неоднократно избирают ее народным заседате
лем и председателем товарищ еского  суда цеха.

На снимке: А И. Тарасова. Ф ото  И. АМ О С О ВА.

i П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь  О Т Ч Е Т Ы  И В Ы Б О Р Ы

С БОЕВЫМ НАСТРОЕМ

!

Q З А В О Д  БВК

В одиннадцати цеховых 
парторганизациях прош ли от
четно-вы борны е собрания. Они 
показали, что в целом работа 
организаций оживилась.

Ком м унисты  строже, чем 
обычно, подош ли к оценке 
своего вклада, к выборам 
секретарей. С меняемость сре
ди них такова: из одиннадцати 
вновь избраны  пятеро.

В прош лом  году был при
нят в члены КПСС бригадир 
слесарей Виктор Г ригорьевич 
К ур о ч ки н . А уже нынче това
рищ и избрали его своим во 
ж аком , оказав тем самым осо
бое доверие. Парень м ол о
дой, перспективны й, учится на 
4 -м  курсе  института.

И нтересно, что на собрании, 
а было оно в цехе 15-16, вы
двигалось три кандидатуры . 
Это не значит, что ко м м ун и с 
тов не устраивал преж ний  се
кретарь —  Екатерина Иванов
на Ташлыкова. П росто она 
уезжает на учебу.

Боевой настрой собранию  во 
м ногом  был придан отчетным 
докладом . В нем Е. И. Ташлы

кова сделала, в частности, 
анализ работы коммунистов 
по охране о круж аю щ ей  сре
ды. Заметила, что нет еще 
взаимопонимания м еж д у сме
нами. Высказали замечания в 
адрес основных технологиче
ских цехов, допускаю щ их на
руш ения режима.

Собрания в цехах проходи
ли более оживленно еще и 
потому, что нынче на них м о 
гли присутствовать и беспар
тийные, которы е также участ
вовали в обсуж дении докла
дов, предлагали кандидатуры 
секретарей. О собенно отмеча
ли тех, кто хорош о, себя за
реком ендовал в прошлые го 
ды.

К примеру, в третий раз 
избрана секретарем  партор
г а н и з а ц и и  в ЦЗЛ инж енер- 
м и кроби олог Мария Николаев 
на Рютина, во второй раз — 
токарь РМЦ Сергей Ф е д о р о 
вич Долгалев и другие.

©  РЕСТОРАН «ТАЙГА»

О тчетно-вы борное собрание 
в этой парторганизации не 
отличалось по накалу. И ско-

1ЯВ V

рее всего потому, что пре
дыдущ ее было очень бурным. 
Тогда коллектив высказал не
доверие своему руководите
лю А. В. М узы чуку и в ре 
шении своем записал: про 
сить трест ресторанов и кафе 
рассмотреть вопрос о несоот
ветствии директора ресторана 
«Тайга» занимаемой д ол ж но 
сти. ‘

В отчетном докладе секре 
тарь парторганизации крити 
чески оценила роль парторга
низации в создавш емся по 
ложении, что не смогли во
время предотвратить назре
вавший конф ликт.

А ведь были жалобы и в 
трест, и в городские  партий-' 
ные органы, и в УВД о том, 
что в ресторане много  нару
шений законодательства по 
борьбе с пьянством. Предла
галось, и не раз, рассмотреть 
этот вопрос парторганизации, 
но -она не сразу нашла свое 
место в реш ении конф ликта.

Трудно придется новому 
секретарю  — м олодом у ко м 
мунисту Ольге Иннокентьевне 
Анош иной. П реодолеть труд-

' * |
ности пом ож ет деловое, кон - j
кретное постановление, приня
тое собранием после обсуж - * 
дения отчетного доклада.

Q  Ш КО Л А  № 19

П рактически со 100-процент- 
ной явкой прош ло здесь от
четно выборное собрание.

Хорош ий доклад подготови
ла секретарь парторганизации 
Г. Р. Зубакина. Он был само
критичен, содержал объектив
ный анализ работы партбю ро.

При обсуж дении отчетного 
доклада комм унисты  вносили 
конкретны е предложения по 
организации работы в пред 
стоящий периоц.

И здесь произош ла смена 
секретаря: комм унисты  ока 
зывают доверие своим м ол о
дым товарищам, надеясь, что 
сумеют они вдохнуть свежую  
струю  в работу парторгани
зации.

М олодой учитель Людмила 
Васильевна Бендлина в недав
нем прош лом, по отзывам, 
была очень хорош им ко м со 
м ольским  секретарем  этой 
ш колы. В свое время она бы 
ла принята в члены партии по 
реком ендации РК ВЛКСМ.

И есть надежда, что на по
сту партийного .вож ака  б ы в 
ший ком сорг также не ударит 
в грязь лицом.

(Н А Ш  КОРР )

МАРЫ Первый пусковой 
ком плекс головных с о о р у ж е 
ний м ощ ностью  пять милли
ардов кубом етров п р и р о д н о 
го газа в год  вступил в строй 
на крупнейш ем  в С редней 
Азии С оветабадском га зо ко н 
денсатном м есторож дении. 
Здесь впервые применены  
абсорберы, совмещ аю щ ие 
процессы  очистки от серы и 
суш ки газа. Коллективу трес
та «Ш атлыкгазстрой» пом ога 
ли м онтаж ники  из многих го 
родов страны.

НИКОЛАЕВСК - НА - АМУРЕ
(Хабаровский край). Сразу 
семь судов класса «Река — 
море» пополнили флот А м у р 
ского  речного  пароходства 
Пять танкеров и два сухо гру
за пом огут увеличить объем 
грузовы х перевозок в сосед
ние страны и северные рай
оны Дальнего Востока. Суда 
псстроены  по заказу СССР 
на верфях Болгарии; Румы
нии и Ф инляндии.

2 М *

СТРАНЕ

КАЗАНЬ. Д осрочно  выпол
нили годовой план продажи 
свеклы государству зем ле
дельцы Татарии. С векловоды 
продали 740 тысяч тонн слад
ких корней. Н елегко было 
получить столько продукции  в 
нынешний небывало засуш ли
вый год. Успеху способство
вала глубокая специализация: 
выращиванием технической 
культуры занимались в 235 
колхозах и совхозах лучшие 
механизированные звенья,
большинство которы х пере
шли на коллективны й и арен
дный подряд.

О РДЖ О НИ КИ ДЗЕ. У борку  
сортовых и гибридны х семян 
завершили специализирован
ные хозяйства степных и 
предгорны х районов С евер
ной Осетии. Урож ай янтарных 
зерен выращен хорош ий — 
кажды й гектар дал до 35 цен
тнеров початков. Это резул ь
тат внедрения индустриальной 
технологии, расш ирения о р о 
шаемых площ адей, улучшения 
семеноводства, перехода на 
прогрессивные ф ормы органи 
зации труда.

РОВНО. Сразу же привлек 
внимание покупателей киоск 
с вывеской «Здоровье», по 
явившийся на центральном 
го р од ском  рынке. Здесь на
чал реализовывать населению 
лекарственные растения ко о 
ператив из совхоза «Ф ед оров
ский». Кооператоры  полно
стью удовлетворяю т спрос на 
иветы ромаш ки, валерьяну, 
календулу, мяту. Тем, кто хо
чет заняться возделыванием 
этих растений на приусадеб
ных участках, они предлагают 
семена. Определить ассорти
мент п родукции  кооперато 
рам помогли специалисты по 
фитотерапии.

БОГОРОДСК (Горьковская 
область}. Первый ф ирменный 
магазин открыл на город ском  
рынке недавно созданный а*-- 
роком бинат «Богородск»
П рямо с пол*, а также с г *  
рсрабатывающ их предприятий 
доставляются на его прилаво 
различные продукты  пита
ния. Цены здесь договорны е 
сип  выше государственных, но 
ниже рыночных. Полученную  
от продаж и гри бы  л и ко м б и 
нат использует для оказания 
помощ и колхозам  района.

________



ГЛАВНОЕ— КОНКРЕТНОСТЬ И УБЕДИТЕЛЬНОСТЬ
«Какие из ф орм  культурно-воспитательной работы среди 

трудящ ихся наиболее эффективны!» — такой вопрос часто 
задают на различных совещаниях и семинарах вновь избран
ные проф сою зны е работники и активисты. П убликуемый се
годня материал, подготовленный учебно-методическим  ка 
бинетом И ркутских зональных проф сою зны х курсов, дает на 
него ответ.

Арсенал ф орм  и методов практического  участия проф со
юзных организаций в идейно-воспитательной и массово-по- 
литической работе среди трудящ ихся достаточно разнообра
зен. Поэтому рассмотрим только главные из них.

ТРИБУНА ОБЩЕСТВЕННОГО  
МНЕНИЯ. Для ее проведения 
определяется актуальная тема, 
проблема, как правило, Ало- 
рально-эгического  характера. 
Создается авторитетная груп 
па, разрабатывается план под
готовки и проведения м еро 
приятия. Задача трибуны — 
сф ормировать мнение не толь
ко вокруг неблаговидных по
ступков отдельных представи
телей коллектива, но и назрев
ших актуальных проблем, вол
нующ их абсолютное больш ин
ство людей. Предметом  все
общ его обсуждения м ож ет 
стать вопрос об ответственно
сти человека за порученное 
дело, пьянство, нарушения 
трудовой дисциплины, халат

ное отношение к социалисти
ческой собственности, проб
лемы воспитания детей в се
мье, использования свобод
ного времени и т, д.

Для обсуждения лучше вы
носить одну тему, один воп
рос, а если речь вести о лю 
дях, то разбирать поведение 
не более двух-трех человек, 
так как за один вечер плодо- 
творнр решить множество 
проблем достаточно глубоко 
невозм ож но.

Являясь ф ормой устной про 
паганды, основным вырази
тельным средством которой 
служит живое слово, трибуна 
общ ественного мнения не ис
ключает применения средств 
эмоционального воздействия—

киносю жет, звуковую  газету, 
слайдфильм, выступление агит
бригады по теме, желательно 
на документальном  конкрет^ 
ном материале. Все это глуб
же раскрывает проблему,' спо
собствует психологическом у 
настрою присутствующ их. П о
сле вступительного слова ве 
дущ его на трибуну подним а
ются представители админист
рации, общественных органи
заций, все те, ком у небез
различны положение дел в 
коллективе, судьба рядом ра
ботающих и живущ их людей.

Ф орм ирование общ ествен
ного мнения при такой ф орме 
идет путем сопоставления раз
личных взглядов на проблему 
в свободном разговоре. Хо
роший опыт проведения три
буны общ ественного мнения 
накоплен в проф ком е Брат
ского  алю миниевого завода, 
Култукском  РДК С лю дянского 
района.

ВЕЧЕР-ПОРТРЕТ — позволя
ет подробно рассказать о 
конкретном  человеке, рас
крыть его образ различными 
средствами. Здесь могут быть 
использованы: к о л л е к т и в н ы й

рассказ и интервью, взятое 
ведущ им у товарищей по ра
боте, киноф рагмент или се
рия фотографий, оглашение 
документов, любительские сти
хи и самодеятельные песни о 
герое вечера.

По существу, это коллектив
ный театрализованный рассказ 
о передовом  человеке, о 
трудовой династии. В этом 
жанре пропаганда советского 
образа' жизни и примера луч
ших наших людей обретает 
особую  конкретность и убеди
тельность. М ногое в э т о м  на
правлении делается Братским 
райком ом  проф сою за работ
ников культуры, Д К  И р
кутского  завода тяжелого ма
шиностроения им. В. В. Куй
бышева.

ВЕЧЕР ВОПРОСОВ И ОТВЕ
ТОВ — довольно распростра
ненная форма коллективного 
выступления группы ком п е 
тентных специалистов, которая 
дает возмож ность раскрыть с 
достаточной глубиной пробле
мы внутренней и м еж дуна
родной жизни.

На таких вечерах инф орма
ция отличается особой ко н 
кретностью , максимальным
учетом интересов данной ау
дитории, точным адресом. 
С пециф ика вечеров в том, 
что вопросы  задаются отдель
ными лю дьм и а ответы обра
щены ко  всем присутствую 
щим. Эффективность вечера 
во м ногом  зависит от умения 
ведущ его установить ж ивой 
контакт м еж ду ком м ентатора
ми и аудиторией, вовлечь 
слушателей в процесс ко л л е к
тивного размыш ления. В не
малой степени успех прове
дения вечера зависит и от то
го, как он подготовлен. Воп
росы м ож но  собрать заранее, 
классифицировать их и забла
говременно раздать специа
листам, чтобы они имели воз
можность пучше подготовить
ся. Но это не исключает и та
ко го  варианта: что вопросы
будут возникать и задаваться 
непосредственно в ходе раз
говора.

Вечера вопросов и ответов 
— апробированная форма 
массово-политической работы 
и ш ироко используется во 
многих трудовых коллективах 
нашей области.

Т. АНИСИМ ОВА.

КТ О О Д Е Р Ж И Т  П О Б Е Д У ?
•  НАН ВЫБИРАЛИ ДИРЕНТОРА

Актовый зал Дом а культуры «Бытовик» заполнен был до 
отказа: по глазам людей, по гулу, катившемуся по рядам, 
чувствовалось, что собрание из ряда вон. Переизбирали ди
ректора энергопредприятия Ангарских электрических сетей.

Не оговорю сь — переизбирали, хотя официально м е р о 
приятие шло как выборы директора. Но подоплека предш е
ствующих событий была такова: коллектив не желал работать 
под руководством  Виктора Григорьевича Дьяконова.

Из разговора с X. У. Зай- 
нулиной, председателем со
вета трудового коллектива.

— Д иректор  наш пришел 
два года назад. Мы к нему 
присматривались, ждали м н о 
гого. Ведь предприятие нахо
дится в слож ном  положении 
по м ногим  позициям, начиная 
от материально - техническо
го снабжения и кончая тем, 
что люди соверш енно не д е р 
жатся. Текучесть такая — 
страшно сказать. В общем, 
обстановка нерадостная, запу
танная. Все устали от этого, 
ждали от нового директора 
каких-то действий. Д о ж д а 
лись...

Ко мне, как к председате
лю труд ового  коллектива, все 
чаще обращ ались люди с ж а 
лобами на Д ьяконова — не 
находят с ним контакта. Я и 
сама виж у: вопросы  старает
ся решать сам, без проф сою 
за и парторганизации, не го 
воря  уж  про наш совет.

Тут у нас еще партийная к о 
миссия работала от райкома, 
тоже по  жалобам. М ногие за
мечания справедливыми при 
знали, — постановление вы 
несло б ю р о  райкома. Но и 
время дали, чтобы исправить.

Девять месяцев прош ло, а 
у нас все как было, так и 
есть... Главное, директор  и 
слышать ничего не хочет: все 
у нас хорош о и точка.

Л ю ди одолеваю т — зачем 
вам совет, если решить ниче
го не м ож ете . В общ ем, п о 
ставили на заседании совета 
вопрос о выборах нового ди 
ректора.

Виктор Григорьевич сидел 
в первых рядах, его руки 
твердо упирались в подлокот
ники. И зред ка , вприщ ур о г
лядывал волную щ ийся зал, 
взгляд был тяжел, запомина- 
ющ . Гул лю д ско го  говора д о 
катывался до него невнятным 
ш е по то м  — он пока оставался 
д и р е кто р о м  и собирался бо 
роться  за свое кресло. П роис
ходящ ее воспринималось *е 
совсем  серьезно  — и г р у ш е ч 

ный «бунт», захотелось в де
м ократию  поиграть, ну ниче
го, выпустят пар... Н есерьез
ными казались будущ ие пре
тенденты — один уже шепнул, 
что снимает кандидатуру, вто
рой — простой диспетчер.

Как же все-таки случилось, 
что 15 августа совет труд ово
го коллектива проголосовал за 
выборы нового директора, 
выразив недоверие Д ья ко н о 
ву?

Претензии, упреки выска
зывались в лицо: груб, высо
ком ерен, чересчур властолю
бив. На предприятии масса не
отложных проблем, а «вен
цом» деятельности Дьяконова 
стала перетариф икация, про 
веденная чуть ли не едино
лично (о ней узнали лишь у 
окош ечек кассы, в день вы
дачи зарплаты). Больше всего 
возмутило, что у управленцев 
зарплата резко  подскочила (в 
том числе и у директора — 
на сто рублей), а у основного 
обслуживаю щ его персонала 
осталась почти на том же 
уровне. После этого копив
шееся раздражение людей вы- 

, плеснулось наружу.
Впрочем, и тогда было не 

поздно что-то поменять, пе
ререшить. И в постановлении 
бю ро Ю го-Западного  райкома 
партии, сделавшего суровые 
выводы в отношении работы 
администрации, партийной и 
проф сою зной организаций
предприятия, указывались пу
ти разум ного решения конф 
ликтов. Ясно было и то, что 
нельзя винить одного д и рек
тора в проблемах, не решае
мых годами.

А сердцевина многих бед 
была, разумеется, не в склоч
ных характерах подчиненных. 
Работа предприятия, система 
плановых показателей, прем и
рования, ориентирующ аяся в 
первую  очередь на реализа
цию  электроэнергии потреби
телям — услугу, почти ниче
го не стоящую, ведь энергию  
здесь не производят, а слу
жит лишь передаточным зве- 

'но м , все ставила с мог на го “

лову. Снижалась значимость 
показателей^рем онта электро
сетей и оборудования, а сле
довательно, основных произ- . 
водственных служб. Из этого 
противоречия брал начало ис
точник конф ликтов. (Надо ли * 
говорить, что перетариф ика
ция прошла не в пользу ос
новных служб и лишь подли
ла масла в огонь).

Кабы только одни конф лик
ты. Страдало дело. Не выпол
нялись граф ики планово-пре
дупредительных ремонтов — 
людей не хватало, наполовину 
не укомплектованы  основные 
службы, износилась порядком  
материально - техническая ба
за, с кажды м годом  увеличи
валась аварийность в сетях. 
Плюс к этому известный, ма
локвалиф ицированный, ко н 
тингент (а кто же пойдет на 
тяжелую, малооплачиваемую, 
бесперспективную  работу?).

Из разговора с В. М. Ев- 
стифеевым, секретарем 
партийной организации.

— Изменений не произош ло. 
Вместо того, чтобы вместе ис
кать решения проблем, д и р е к
тор прибегнул к старому, как 
мир. методу: давления на не
покорны х, полагая, что все 
зло от них. Окончательно ис
портил отношения со мной и 
председателем проф кома Си- 
паковым. На августовском со
брании коммунисты  выразили 
недоверие Д ьяконову. А по
том и совет трудового кол 
лектива. Он, наверное, и то г
да не все понял. Более того, 
не постеснялся выставить
свою кандидатуру (с р е ко 
мендации областного управ
ления), хотя отношение боль
шинства было резко  отрица
тельным.

Кром е директора заявления 
на участие в конкурсе  пода
ли еще два человека: А. С.
Д ом бровский, начальник энер
гонадзора, и В. П. Андреев, 
диспетчер энергопредприя
тия. Правда, Д ом бровский в 
самый последний момент снял 
свою кандидатуру. Партия 
разыгралась м еж ду А ндрее
вым и Дьяконовы м .

Владимир Павлович имел 
два явных преимущества: во- 
первых, он 17 лет отработал 
на предприятии, знал его бе
ды изнутри, во-вторых, сим
патии большинства были на 
его стороне.

Речь Дьяконова (программ а 
кандидата), в общ ем -то пра

вильная и нужная, успеха не 
имела. Одни в зале подре
мывали, другие азартно сле
дили за стрелками часов, го 
товясь протестующ е вскинуть 
руку, если бы тот перебрал 
лиш нюю минуту. Свой авто
ритет «кандидат» растерял за
долго до выборов, и оконча
ние речи встретили легким  
гулом с ясно различимым от
тенком насмешки.

Что-то все же дрогнуло в 
его лице, когда он спускался с 
трибуны. Понял, наконец, I 
свою главную ошибку?

Из выступления В. П. А нд 
реева.

— Работаю давно, но не 
помню  чтобы когда-нибудь 
складывалась такая тяжелая 
моральная обстановка, как в 
последние два года. Первую 
задачу вижу в улучшении 
климата в коллективе.

Следующ ие задачи такие: 
пересмотреть должностные 
инструкции. четко установить 
обязанности каж дого, восста
новить справедливость в уста
новлении разрядов, все воп
росы решать коллегиально...

Тайнре голосование прохо 
дило через несколько дней — 
людям дали возмож ность еще 
раз все обдумать. Присутство
вало 142 человека, за А ндре
ева проголосовало 111, за 
Дьяконова — 28. Ком мента
рии, по всей видимости, из
лишни.

Но точку ставить рано. Все 
происходящ ее в коллективе 
оказалось слиш ком не по вку 
су областному руководству 
прсизвсдственного управле
ния «О блкоммунэнерго». Сей
час Андрееву, избранному 
коллективом, ставятся всячес
ки палки в колеса. У тверж де
ние оттягивают, ссылаясь на 
то, что Андреев должен прой
ти в управлении правила ТБ и 
техэксплуатаиии, хотя по за
веденному порядку все это 
сдается руководителем уже 
после назначения (так было в 
свое время и с Дьяконовым ).

Более того, смещенный кол 
лективом, но официально на
ходящийся в должности ди- 

. ректора, Дьяконов ушел в от
пуск, а на его место и. о. на
значили... Д ом бровского .

Коллектив лихорадит. Люди 
спрашивают — зачем были 
нужны выборы? Они хотят ви
деть директором  только А нд
реева, и закулисная игра ^об
ластных руководителей вызы
вает возмущ ение и гнев. Кто 
одержит победу?

А. КОКОУРОВА.

©  ПьЙНСТВО — и з  ж и з н и
6 О HI

Когда было объявлено о пове
стке дня — о работе админист
рации и общественных организа
ций отдела пож арной охраны по 
борьбе с пьянством и антиалко
гольному воспитанию в коллекти
ве, — председатель комиссии по 
борьбе с пьянством Центрально
го райисполкома В. А. Н епом ня
щий заметил:

— Эта организация регулярно 
поставляет людей в м едвы трез
витель.

С такой оценкой категориче
ски не согласился замполит ОПО 
М. Г. Григорьев:

Вопреки
уставу

— Правильнее будет сказать: 
периодически. Работа в отделе 
ведется по плану. О собое вни
мание уделяется проф илактике, 
часто бываем по месту ж ительст
ва наших работников, встречаем
ся с соседями — я говорю  о 
тех, кто замечен в злоупотреб
лении алкогольными напитками. 
На каж дого  из таких мы заводим 
дневник, ведется индивидуальная 
работа. Большое внимание уде
ляется досугу, тем более, что у 
нас 70 процентов молодежи.

М. Г. Григорьев подчеркивает, 
что по приказу свыше, тем, кто 
замечен в пьянстве на службе, 
грозит немедленное увольнение. 
Но таких за последние год-два 
на памяти замполита не было. 
Вот только в быту.

Но это обстоятельство отнюдь 
не смягчающее. И то, что за семь 
месяцев в медвытрезвитель бы
ло доставлено девять сотрудни
ков отдела и нет сокращ ения по 
сравнению с прош лым годом, 
никак не красит лицо коллекти
ва.

И в первую  очередь потому, 
что согласно Уставу здесь недо
пустимо употребление спиртных 
напитков, и это ставит служащих 
отдела в более жесткие рамки.
С учетом требований Устава ве
дется отбор кандидатов на служ 
бу в отдел.

Профилактическая работа здесь 
действительно ведется, но эф
фективных результатов не дает.
И преж де всего, виоимо, пото- » 
му, что носит общ ий характер.

—  О собенно надо обратить 
внимание на 19-ю часть, это она 
дает рост посетителей медвыт
резвителя. Надо там наводить 
порядок, — заметил А. В. Щ е р 
баков, член комиссии, — он 
хорош о изучил этот вопоос.

Вывод, которы й отразился в 
постановлении, такое: работа ад
министрации и общественных о р 
ганизаций ОПО по антиалкоголь
ному воспитанию не отвечает 
современным требованиям и сло
живш ейся обстановке.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
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Л.
С чего зародилась Детская 

спортивная школа СК «Ер
мак»? Если задать этот вопрос  
лю бителям спорта, то, не за
думываясь, ответят: «С хок
кея, коньков и лыж».

Эту ш колу ф изической под
готовки  прош ли тысячи лю 
дей. С егодня 900 мальчиш ек и 
девчонок под свою  кры ш у 

Д обрала школа, куда прини
мали и принимаю т всех: и
сильных, и слабых. и нелов
ких, и тех, у ко го  плохое по 
ведение. Чтобы сделать их со 
образительны ми, ладными,
крепким и .

Более 20 лет коллектив ве
дет ф изическую  подготовку 
маленьких спортсм енов. Ш ко 
ла кругл о год ич но  проводит 
тренировки . Зимой —  на зим 
нем корте, а летом в ж иво
писном лесу, где еж есм енно 
трудятся и отдыхают 170 ма
леньких спортсменов.

Ш кола  шестой год  подряд 
занимает первое место среди 
ю нош еских ш кол по м инистер
ству. По итогам 1987 года 
ей присуж дена первая де
нежная премия. Лучш им тре
нерам вручены  почетные гра
моты. Только за последние 
три года школа вырастила 
мастера м е ж д ународ ного  клас
са, 5 мастеров спорта, 37 
кандидатов в мастера.

Говоря о достижениях ш ко 
лы, нельзя не сказать о тре
нерском  коллективе. М ного  
лет отдают детям частицу 
своей душ и Г ерман А лексе 
евич Кузнецов, Елизавета 
А лександровна Бадгауер,

Ю рий Владимирович Пустовой, 
Виктор Николаевич Саюгин и 
другие.

Гордостью  школы являются 
хоккей и коньки . О тделение 
хоккея  возглавляет старший 
тренер Виктор Николаевич 
Саютин —  это умный, технич
ный, способный спортсмен.

требуя от них постоянного 
технического  совершенства, 
тренер вырабатывает харак
тер, нравственные черты лич
ности, поведение.

С первых шагов спортивно
го пути не дает своим воспи
танникам поблажек Борис Н и
колаевич Дегтярев. У порно

вы пускаю т стенную  газету. В 
шуточных ю м оресках расска
зывают о своих успехах и не
достатках.

Бывают и часы лирики. Ли
рика нужна спорту —  без нее 
он м ож ет превратиться в на
бор определенны х упраж не 
ний, а с лирикой приходит

Свои знания передает воспи
танникам.

Большой опыт тренерской 
работы имеет Станислав Ива
нович Гидрович — это он 
подготовил команду, заняв
ш ую  призовое место на пер 
венстве России среди ю но 
шей 1971— 72 годов р о ж д е 
ния. Воспитание психологиче
ской устойчивости, научная 
организация учебно-трениро- . 
вочного  процесса, серьезный 
подход к тактическим и ф изи
ческим задачам — главное в 
его работе.

По итогам прош лого сезона 
воспитанники отделения хок
кея Д има Ш улаков и Сергей 
Кривокрасов вклю чены  в 
сборную  СССР. Тренерские 
у роки  не прош ли зря.

Сложна, ответственна и при
влекательна профессия трене
ра. Добиваясь спортивного 
мастерства своих учеников,

работает над воспитанием
ф изических кондиций ко н ь ко 
бежцев. Заставляет повторять 
снова и снова до тех пор, по
ка не убедится, что получается 
так, как нужно.

П рограм м а подготовки  у 
Бориса Николаевича ш ирока 
и разнообразна: тренировки,
походы, воспитание трудовых 
и нравственных качеств.

В этом году лето не бало
вало хорош ей погодой, «о 
независимо от погоды  занятия 
продолжаю тся. На дворе про 
ливной дож дь. Звучит ко м а н 
да —  на занятия «форма 
летняя», и ребята в маечках и 
трусиках бегут по беговой д о 
рож ке , обгоняя друг друга. 
Затем душ. Так постепенно вы
рабатываются вы держка, вы
носливость — качества, необ
ходимые будущ им воинам.

В свободное от тренировок 
время ребята самостоятельно

творчество. Сам тренер обла
дает больш им запасом ю м о 
ра, на ходу м ож ет сочинить 
частушку и спеть ребятам. 
Но простота в общ ении не 
уступает требовательности, по
этому* далеко шагнули его во
спитанники. Д м итрий С ы ро
молотов — член сборной 
команды  СССР, Д м итрий Ви
ноградов — мастер спорта, 
член сборной РСФСР.

Ц ентром всей теоретической 
и методической подготовки 
являются директор  Владимир 
Ильич П орош ин и зав. 
учебной частью школы Свет
лана Вениаминовна Лебедева.

В. И. Порош ин — руководи - 
* тель город ской  ф едерации по 

конькоб еж ном у спорту.
П орош ин нетороплив в суж 

дениях и оценках, но строг и 
справедлив, неприм ирим  к не
достаткам в работе. М ного  
энергии требуется Владимиру

Ильичу для решения м н о 
гочисленных хозяйственных 
вопросов. П роблем  у школь» 
м ного . Когда-то она имела 
прекрасное здание летнего 
лагеря на берегу И ркутско го  
м оря. По каким -то  неведомым 
причинам здание отобрали. 
Сегодня школа располагаете я 
в четырех местах, что сн и ж а- 
ет организованность, воспита
тельную  работу, дисциплину.

У руководителей школы 
большие претензии к то р го 
вым организациям  по снабже 
нию спортивным инвентарем, 
особенно коньками, лыжами, 
мячами, хоккейной ф ормой. 
Трудно подготовить хорош их 
спортсменов и развивать мас
совость, если потребность в 
инвентаре удовлетворяется 
всего на 10 процентов.

С егодня Д Ю С Ш  по д д е р ж и 
вает связи со ш колами Ю го - 
Западного района №  33, 25, 17, 
ведет больш ую  воспитатель
ную  работу в Ж ЭКах. О ргани
зованы кр уж ки , тренеры го 
товят спортивные соревнова
ния и праздники. Главное то, 
что процесс обучения в ш ко 
ле неотделим от воспитания. 
Занимаясь спортом, м уж аю т 
мальчишки, становятся настоя
щими солдатами нашей Роди
ны.

Г. КРАСИЛЬНИКОВА, 
инструктор горспортком и - 

тета горисполком а.

В. ШИТОВА, 
инспектор по вопросам 

основной деятельности.

Д еревенские мотивы. Ф ото А. Х АМ ЗИ Н А и В. МАКСУЛЯ

1 октября возобновил рабо
ту клуб друзей  кино «Ракурс».
Был показан фильм м олодого
свердловского  режиссера В.
Хотиненко «Зеркало для ге 
роя». И нтересна^ по замыслу, 
менее интересная по реж иссу
ре, эта работа все же заслу
живает внимания хотя бы тем, 
что в ней сделана попытка
связать воедино нить времен,
оценить из наш его слож ного  
сегодня не менее сложные 
судьбы людей и события поч
ти сорокалетней давности.

8 этом месяце любителей 
киноискусства ждет еще не
сколько  интересных встреч. 16 
октября в театральном зале 
Д К  неф техимиков м о ж н о  б у 
дет посмотреть один из са
мых интересных фильмов 
М икеландж ело Антониони
«Красная пустыня», в котором  
итальянский мастер впервые 
и очень интересно экспери
м ентировал с цветом.

23 октября — встреча с но
вой картиной Н иколая Губен- 
ко  «Запретная зона». Ф ильм , 
к котором у реж иссер  шел 
долго  и трудно, преодолевая 
на пути всевозм ож ны е б ю р о 
кратические рогатки . Все же 
ф ильм появился на экране та
ким, каким  его хотел видеть 
автор. Нравственное состоя

ние советского общества сни
зу доверху — вот что волнует 
Н. Губенко. Хотелось бы на
деяться, что это не оставит 
равнодуш ны м и наших зрите
лей.

Д ум аю , что для них окаж ет
ся интересным и знаком ство 
с документальны м кинем ато
граф ом Александра С окурова. 
26 октября в програм м е три 
его фильма: «И ничего боль
ше...», «Элегия» и «Мария». 
М ногие критики  считают, что 
документальны е ленты А. Со- 
курова — явление более вы
соко го  порядка, чем его и гро 
вые картины. Что ж, тем ин
тереснее будет знакомство.

В ближайш их планах клуба 
—  фестиваль социальной фан
тастики, фильмы с участием , 
одного  из крупнейш их совре
менных актеров О. Я нковско
го, а также показ экраниза
ций А. П. Чехова и Л. Н. Тол
стого.

В заклю чение м огу порадо
вать всех любителей кино 
приятной новостью . 17 ноября 
в М оскве начнет работу уч
редительный съезд Всесою з
ного общества друзей кино, 
которое  призвано объединить 
усилия киноклубов, кин олю б и
телей и деятелей ки н о о б р а зо 
вания по пропаганде лучших 
произведений советского  и 
заруб еж ного  киноискусства. 
Примет участие в работе это
го киноф орум а и наш «Ра
курс».

Ю. АНДРЕЙЧУК, 
председатель клуба «Ра

курс».

G  К А К  ВАС О Б С Л У Ж И В А Ю !

« НЕСТАНДАРТНАЯ» НОГА
Теперь уже точно и вспом 

нить не м ожет Лидия Н икола
евна Китаева, когда заказала 
себе обнову на ф абрике ре
монта и пошива обуви, — то 
ли в конце января, то ли в 
начале февраля. Помнит толь
ко, что было это глубокой 
зимой, снег лежал, весной 
еще и не веяло.

Пришла она в ателье, что 
на улице Чайковского, за
кройщ ица сняла с ее ног м е р 
ки и назначила срок, когда 
получить готовую  обувь — 
сапож ки и унтики.

Сначала сшили сапожки. 
Стала Лидия Николаевна свои 
сапож ки надевать — не лезет 
нога в сапож ок. П рям о как в 

^сказке про Золуш ку — и 
пальцы поджимала, и пятку 
подбирала, ну никак не лезет 
нога.

—  Приходите через месяц, 
переделаем, — пообещ али ей 
в ателье.

С коро  сказка сказывается, 
да не скоро  дело делается — 
это будто про мастеров из 
ателье пошива обуви сказано. 
В конце мая, когда деревья 
зазеленели, получила свои 
сапож ки заказчица. Так и не 
надела и* в том сезоне, уже 
пора настала туфли носить.

М еж д у тем сшили ей в 
ателье и заказанные унтики.

Примерила —  нога, как в 
раю, тепло, м ягко . О брадова
лась Лидия Николаевна, отда
ла квитанцию, взяла унты, по
шла дом ой.

Дом а дочка унты разгляде
ла: «Мам, а тут латки какие- 
то». И верно, присмотрелась 
Лидия Николаевна, на одном  
унтике с обеих сторон кусочки  
меха вклеены, наверное, цель
ного куска не хватило. Раз
волновалась женщ ина, 102 
рубля стоят унты, а ну как 
при первом же снеге латки 
эти отклеятся! Пошла со сво
ими сомнениями к мастеру 
ателье.

—  Брак, — безоговорочно  
заключила мастер. — П рихо
дите через месяц, передела
ем.

Не раз и не два приходила 
в ателье заказчица, наконец 
выдают ей новые унты. Как 
увидела их Лидия Н иколаев
на, расстроилась, как надела
—  заплакала: короткие, лох

м а т ы е . В зеркало взглянула—
и решительно отказалась, хоть 
и немолода она, а смеш ной 
выглядеть не хочет.

—  Да вы что тут 'капризни
чаете, — возмутились работ 
ники ателье. — Вот продали 
же мы ваши преж ние унты. 
И вообщ е на вас трудно шить
—  у вас нога нестандартная. 
— Ладно,— наконец сжалились.

— Сейчас материала нет, как 
получим, сошьем другие.
Ж дите откры тку, сообщ им.

Пошла заказчица на своих
нестандартных ногах домой,
стала ждагь. Каждый день в 
почтовый ящик заглядывает. 
М есяц проходит, другой. Ста
ли сомнения закрадываться: 
деньги заплатила, квитанцию 
отдала, на руках всего-то мя
тый листок в клеточку с за" 
писью : «Унты, переделка, оп 
лачено, спросить у Михеева и 
у Пеграченко».

Когда со времени заказа 
прош ло полгода; не вы
держала, пошла на прием к 
д иректору ф абрики ремонта
и пошива обуви А. Я. Блинни
кову.

— Сразу надо было но  мне 
прийти, — деловито и сочув
ственно сказал директор . — 
Сделаем.

Но снова месяц прошел, из 
ателье ни ответа, ни привета. 
Д ругой  месяц ждет терпели
во заказчица, глотая валерь
янку.

Листва опадает, скоро  снова 
снег выпадет. Еще и года не 
прош ло, как заказала Лидия 
Николаевна унты на ф абрике 
пошива обуви. Только во что 
обует она зимой свои «не
стандартные» ноги?

А М О С И Н А .
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КСН приглашает
- I  ■    . . .

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
14 октября
И нф ормационно - развлека

тельная танцевальная п ро 
грамма для м олодеж и «Осен
няя мозаика» — 19.00.

15 октября
Клуб «Маленькие чудеса 

большой природы » — теат
ральный зал—  11.00.

Вечер-посвящение в учащ и
еся СПТУ № 37 — 16.00.

16 октября
КОНЦЕРТ ФОРТЕПЬЯННОЙ 

МУЗЫ КИ В ИСПОЛНЕНИИ Н А 
РОДНОЙ АРТИСТКИ РСФСР 
ВЕРЫ ГОРНОСТАЕВОЙ — те
атральный зал — 12.00.

Клуб друзей кино «Ракурс».

Ф ильм итальянского реж иссе
ра Антониони «Красная пусты
ня», театральный зал — 18.00.

20 октября
Клуб педагогов «Коллеги», 

малый зал — 19.00.
Д К  «СТРОИТЕЛЬ»
14 октября
О ктябрятский клуб «И скор

ка». Тема «Все профессии 
важны» —  11.00.

15 октября
Лекторий для родителей. 

Тема «Авторитет родителей — 
как его завоевать?» —  12.00.

Клуб «Филателист» —  16.00.
16 октября
Клуб выходного дня «День 

т............

сладкоежки» — 12.00 (билеты 
в кассе ДК).

18 октября
Клуб «Садовод» — 19.00.
ДК «СОВРЕМЕННИК» И 

КЛУБ «МУЗА»
приглашают людей среднего 
и старш его Ьозрасга на вечео 
отдыха «Осеннее настроение».

Для вас: выступление ан
гарских поэтов, танцы, игры, 
конкурсы , чаепитие.

Ж дем вас 16 октября в 18 
часов в кафе «Солнышко».

За билетами обращаться в
кассу Д К  «Современник».

М узы кально.хоровая студия 
ДК «Современник» объявляет 
дополнительный набор по  
классу ф ортепьяно и а кко р д е 
она. Запись производится на 
вахте ДК ежедневно.

Клуб «Надежда» приглашает людей старш его возраста 15 
октября в 18 часов на вечер отдыха «Хорошее настроение».

19 октября в 18 часов — . людей среднего возраста (ком у 
за 30) на вечер «Осенние встречи».

Просьба билеты приобретать заранее. Справки по тел.: 
9-1 5-81.

КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ

ГК ВЛКСМ объявил конкурс  
дискотек, посвящ енный 70-летию 
ВЛКСМ. Он пройдет в Д К  «Сов
ременник» 24— 28 октября. К
участию в нем допускаю тся все 
аттестованные коллективы двор
цов, домов культуры, кафе, 
предприятий и организаций,
школ и СПТУ. Каждый коллектив 
выставляет одну конкурсную
програм м у лю бого  жанра и те
мы. Победители будут награж- 

Среднее профессионально- рож дении или паспорт, характе- дены призами. Заявки необходи-
техническое училище N? 10 име- ристика из школы, 6 ф отограф ий мо подавать в ГК ВЛКСМ до 20 
ни Николая О стровского  г. Ан- (3x4), справка с места жительст- октября.
гарска объявляет набор учащ их- ва. И ногородним  иметь л и с т о к ----------------------------------------------------------
ся на 1988— 1989 учебный год по убытия с преж него  места ж и - р Д Б О Т У
следующ им специальностям: тельства для дальнейшей про П Р И Г Л А Ш А Ю Т

Со сроком  обучения 3 года писки в г. А нгарске в общ еж и- 11 г  И I J I А Ш  A IV -II
(образование 8 классов) тии СПТУ-10. Ангарское педучилище срочно:

маляр (строительный); штука- М едицинскую  ком иссию  про- преподавателей инф орматики и
ТУР (девуш ки, юнош и); электро- ходят по направлению училища. усО , основ медицинских знаний 
монтер по обслуживанию (ре- Прием заявлений ежедневно, (^ о ж н о  по совместительству), 
монту) электрооборудования кром е воскресенья, с 8 до 17 (0531)
(юнош и). часов. Телефоны: 2-97-86, 2-28-35, ф

Со сроком  обучения 2 года 2-95-11. Среднее ПТУ-10 г. Ангарска:
(образование 7— 8 классов) Адрес училища: г. Ангарск-6 , преподавателя физики, мастера
каменщ ик - монтажник по мон- ул. И ркутская, 28, СПТУ-10. Оста производственного обучения, ка-

тажу стальных и железобетонных новка автобуса № 2, трамваев № 1. менщ ика-монтажника.
конструкций с умением выпол- 2, 3, 6 «Техучилище».
нять электросварочные работы 
(ю нош и); слесарь-вентиляционник 
по изготовлению деталей систем 
вентиляции и кондиционирования 
воздуха с умением выполнять 
электросварочные работы (ю но
ши, девуш ки); ш тукатур-облицов- 
чцик-плиточник (девуш ки, ю но
ши).

Учащиеся находятся на полном 
государственном обеспечении^ 
По окончании училища учащ им
ся выдается диплом или аттестат.

С рок их обучения зачиты вает
ся в трудовой стаж.

Учащиеся, окончивш ие учили
ще, по их желанию могут быть 
направлены для повышения об
разования по избранной проф ес
сии в вузы и техникумы, где они 
пользуются правом преимущ ест
ва при зачислении.

При поступлении в училище 
необходимы следующ ие д о ку 
менты: заявление о приеме на 
имя директора, свидетельство об 
образовании, свидетельство о

О
о

(0530).

Среднее ПТУ-37 приглашает 
молодежь повысить или п ри 
обрести квалиф икацию по 
следую щ им специальностям: 
машинист ком прессорны х и 
насосных установок, слесарь 
КИПиА, электромонтер, ап
паратчик, электрогазосварщ ик.

С рок обучения 7 месяцев, 
из них 4,5 месяца —  теория 
и 2,5 месяца —  практика по 
месту своей работы.

Для поступления необхо
димы документы  об образо 
вании, справка с места рабо
ты.

П роезд трамваями № №  2 
5 и автобусом № 10 до оста
новки «Автостанция». Тел.: 
2 93-32, 2 20-63. (0423)

Продовольственная база урса:
ст. инженера-энергетика, инже- 
нера-строителя, водителей элек
тропогрузчиков, кладовщ иков, 
рабочих склада и рабочих на 
переборку  плодовощ ей.

(0532).

В связи с изменением номенклатуры выпускаемой п р о д ук
ции и перепроф илированием части производственных пло
щадей завода Ангарском у заводу КВОиТ срочно требуются: 
котельщ ики, слесари-сборщ ики металлоконструкций, электро
сварщ ики, газорезчики, крановщ ики мостовых и козловых 
кранов и ученики по всем перечисленным специальностям. 
Оплата труда сдельно-премиальная, возм ож но  совмещение 
работ на основании постановления Совета Министров СССР 
от 22 сентября 1988 года с дополнительной оплатой труда.

Здесь же требуются: слесари по ремонту металлорежущ их 
станков и кузнечно-прессового  оборудования, наладчики сва
рочного  оборудования, электрослесари или обмотчики, сле
сарь-инструментальщик, слесарь по ремонту газорезательно
го оборудования, старший инженер-энергетик. Оплата по та
риф ным ставкам и окладам.

Обращаться в бю ро по трудоустройству: квартал 30, дом 4 
(напротив рынка) и по телефону: 7-64-87.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Совет ветеранов Курильско
го десанта просит откликнуть
ся всех*участников десантной 
операции, боев в' августе 1945 
года на Курилах и острове Са
халин.

Обращаться по адресу: 17-й 
микрорайон, дом 10, кв. 42, к 
Черезову И. С.

ВИДЕОКАФЕ *ЮНОСТЬ> Садко. 
I l t 13. 15.

«Р О Д И Н А * — Дорогам Елена Сер
геевна. И (уДЛ.). N . 16( 18, 20
<удл .).

Кинотеатру «Родина* требуется на 
постоянную работу методист.

«МИР» — Большое приключение

«ОКТЯБРЬ» Если ты не со мной
(2 серии) 13. 16. 19-30 

«КО М СО М О ЛЕЦ» — Вельд. 16. 18. 
20. Ну, погоди! 14.

Д К  Н Е Ф ТЕ Х И М И К О В  -  Двое на 
острове слез (дети до 16 лет не до 
пускаю тся). 15, 17, 1У

У Т Е Р И
Утерянный диплом № 135643 на имя 

Зорро 10. 12. 14 (удл,), 16.20. 18. Ю. Ш ушанашыили Кетеван Александрои-
20 21-40. ны считать недействительным.

П И О Н Е Р — Таинственный остров. (2196).
10. 12. 14. 16. Сальвадор (2 cepm if q

дети до 16 лет не допускаю тся). 18. утерянную  трудовую книж ку на 
20-30 имя Богрецова Анатолия Викторовича

«ГР Е Н А Д А * Пираты 10. 12. 14, считать недействительной 121981,

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
М ужчину, оказавш его по

мощь своим сообщ ением ра
ботнику милиции в задержа
нии преступников, проникш их 
5 августа 1988 года в 9.30 в 
квартиру дома N9 3 91-го
квартала, просим позвонить 
по телефонам: 9-17 47, 9 16-70.

Завтра была война 16, Душ а моя
(Индия. 2 серии). 18̂  20-30,

Ю НОСТЬ — зал «Луч»- Кинг- 
Кпнг (2 серии), 10. 14, 17_20, 20.

Зпл «ВосХод» Республика Ш кид. 
9-40, 13.30, 15. Одинокая орешина (2 
серии, дети ДО 16 лет не допускаю т 
си ). 17,- 19-30.

О

Утерянные водительское удостове
рение Л'? 740402. серии А AM и талон 
предупреждений, технический пас. 

Утерянный ученический билет на порт на машину ВАЗ 210l3f гос. 
iAih Голубценой Елены Нлйдимнров- N * 3-78-83 ИР на имя Бирюкова 
ны считать недействительным. Александра Александровича; техниче.

^  «кий паспорт на машину «Нива» 3
Утерянную трудовую кн и ж ку  на имя 82 22 ИР 'на  имя Бирюкова Александ 

Пономарева Сергея Вениаминовича ра Кузьмича считать недеЛствитель. 
считать недействительной (2231) нымн. (2187)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25*46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающ ий — 2-36-04; 
отдел партийной и ком сом ольской  ж изни — 2-29-55; отдел 
инф ормации и ф отолаборатория — 2-26-58; экономический  
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32,17; отдел культуры, быта и писем, м аш бю ро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры  — 2-20-68. /

Открываются вечерние уско 

ренные курсы маш инописи и сов

ременного делопроизводства

при м еж ш кольном  учебно-произ
водственном комбинате № 1

Начало занятий 1 ноября 1988 
года, запись производится в 
м еж ш кольном  комбинате, каб
45, с 14 до 17 часов, кром е суб
боты и воскресенья.

Адрес: ул. Файзулина, 27 (быв
шая школа № 27).

(2230).

Товарищи водители и ж ите 
ли города!

С 17 октября по 5 ноября 
1988 года в связи с работами 
по строительству трамвайных 
путей будет закрыто движ е
ние автотранспорта на пере
крестке ул. Социалистической 
и ул. Коминтерна.

Остановка «Ателье «Зима» 
отменяется для марш рутов 
автобусов № 11 и № 12. Ав
тобусы будут следовать в об
ратном направлении с оста
новкой «15-й микрорайон», 
по ул. Космонавтов и ул. Д е 
кабристов.

Товарищи водители, строго 
соблюдайте требования д о 
рожны х знаков!

Г осавтоинспекция.

|

Коллективы Ангарского К 
ДО С АА Ф  и ГСТК ДО С АА Ф  выра 
жаю т глубокое соболезнование 
Колбнну Николаю Николаевичу р 
c b h j h  с тяжелой утратой — смер
тью

матери

Администрация, профком и кол
лектив цеха 26 коксогазового за. 
вода выражают соболезнование 
семье а связи с кончиной 

УРЯДО ВА  
Николая Гавриловича

Срочно сниму отдельную ж илпло
щадь на любой срок. Тел.: 3*19.71 (с 
Ю часов), (2239)

о
Меняю 3-комнатную квартиру (47 

кв. м. З-й этаж ) в г. Саянске нл рав
ноценную в г. Ангарске. Тел.: 4-07-17 
или 6-96-26. (2251)

Коллектив планового отдела уп
равления ПО «Ангарскнефтеорг- 
синтез» выряжает глубокое собо
лезнование начальнику отдела Ер
шовой Валентине Михайловне по 
поводу тяжелой утраты — смерти 

матери

НЕ 14^44
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